

Betreff: Re: Offener Brief an SPD

Von: Kevin Altmeyer <[REDACTED]>

Datum: 18.04.2025, 15:18

An: Klein, Denise - Stadt Püttlingen <[REDACTED]@puettlingen.de>

Sehr geehrte Frau Klein,

Ihre angebliche telefonische Informationen ist eine Lüge. Ich habe NIE mit Ihnen telefoniert. Sollte dies so gewesen sein, können Sie sicher an Protokoll hierzu vorlegen. Gerne auch als Screenshot.

Auch anderen Anwohnern dieser Straße haben Sie Rückmeldung zugesichert. Auch dort haben Sie sich NICHT gemeldet. Wir haben darüber jeweils zeitnah gesprochen. Gerne werden dies auch weitere Anwohner so bestätigen.

Insofern ist es erbärmlich, was Sie hier abziehen.

Freundliche Grüße

Kevin Altmeyer

Am 18. Apr. 2025, um 14:52, "Klein, Denise - Stadt Püttlingen" <[REDACTED]@puettlingen.de> schrieb:

Guten Tag Herr Altmeyer,

gerne nehme ich Stellung zu Ihrem offenen Brief.

Ja, wir waren im Rahmen des Wahlkampfs vor Ort, und tatsächlich berichteten einige Anwohner über die schwierige Verkehrssituation in der Von-der-Heydt-Straße.

Da ich selbst in der Ritterstraße wohne, ist mir die Problematik gut bekannt. Bereits in den 1990er Jahren habe ich als Stadtratsmitglied einen Antrag auf Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h gestellt, der damals auch umgesetzt wurde.

Ich hatte Ihnen zugesagt, mich der Angelegenheit anzunehmen und eine Wavetec-Messung zu veranlassen. Zudem hatte ich Ihnen erläutert, dass die Überwachung des fließenden Verkehrs (also Geschwindigkeitskontrollen) in den Zuständigkeitsbereich der Polizei fällt. Dies habe ich selbstverständlich entsprechend weitergeleitet.

Unsere Ortspolizeibehörde hat zwischenzeitlich eine Wavetec-Überprüfung durchgeführt. Diese musste jedoch wiederholt werden, worüber ich Sie bereits telefonisch informiert hatte. Dabei hatte ich betont, dass ich Sie keineswegs vergessen habe, die Wiederholung der Zählung aber aus fachlichen Gründen notwendig ist.

Anfang dieser Woche habe ich mich erneut mit Frau Besch, der Teamleitung, über die Wavetec-Messung in Ihrer Straße abgestimmt. Ich kann Ihnen daher zusichern, dass mir der Vergleich zur ersten Messung in den nächsten zwei Wochen vorliegen wird.

Wie im Telefonat bereits angekündigt, werde ich die Ergebnisse selbstverständlich gemeinsam mit den Anwohnerinnen und Anwohnern der Von-der-Heydt-Straße besprechen.

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für ein frohes Osterfest

Denise Klein

Von meinem iPad gesendet

Am 18.04.2025 um 09:56 schrieb Kevin Altmeyer <[REDACTED]>:

Guten Tag,

bitte nehmen Sie den anhängen Offenen Brief zur Kenntnis.
Dieser erfolgt aufgrund Ihres Berichts im Öffentlichen Anzeiger – Ausgabe 16/2025 v.
17.04.2025
„SPD/Die Linke sorgt für mehr Verkehrssicherheit“ – Antrag für die Saarbrücker Straße
erfolgreich beschlossen

Freundliche Grüße
Kevin Altmeyer

<Öffentlicher_Anzeiger_SPD.pdf>
<Offener_Brief_SPD.pdf>